

Protokoll der AStA-Sitzung vom 25.03.2015 (20150325-A-48-2)

- TOP 1 – Begrüßung durch die AStA-Vorsitzende
- TOP 2 – Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP 3 – Feststellung der Tagesordnung
- TOP 4 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
- TOP 5 – Gäste und Finanzierungsbeschlüsse
- TOP 6 – Bericht des Vorstandes
- TOP 7 – Berichte aus den Referaten
- TOP 8 – Berichte aus den Gremien
- TOP 9 – Meinungsbild zur VRR-Broschüre
- TOP 10 – BlauPause
- TOP 11 – Organisatorisches und Verschiedenes

Anwesenheitsliste der 2. AStA-Sitzung des 48. AStA – 2015

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Vorsitz			
Schmidt, David	16:15	17:48	
Referentin beim Vorsitzenden			
Demir, Nur	16:15	17:48	
Finanzen			
Heinrich, Jan	16:15	17:48	
Referent beim Finanzer			
Heinze, Sven			x
Kultur, Sport, Internationalismus & politische Bildung			
Azroufi, Fatima			x
Berg, Ariane			x
Bernhardt, Rebecca			x
Brüggemann, Mathias			x
Niedballa, Justin	16:15	17:48	
Saidi, Mohamed-Ali			x
Waage, Philip			x
Yilmaz, Nergiz	16:15	17:48	
Zurkuhl, Lionel	16:15	17:48	
Servie und Kommunikation			
Grabowski, Christian	16:15	17:48	
Jewanski, Kathrin			x
Schütz, Susanne	16:15	17:48	
Semenowicz, David	16:15	17:48	
Seydel, Nina	16:15	17:48	
Stallmeier, Marileen	16:15	17:48	

Hochschul-, Bildungs-, Sozial- & Infrastrukturpolitik			
Abbenhaus, Ann-Christin			x
Dikman, Zeynep-Fatma			x
Fastabend, Moritz			x
Garnhartner, Marius	16:15	17:48	
Graw, Maurizio			x
Greger, Daniel	16:15	17:48	
Krüger, Philipp	16:15	17:48	
Paul, Simon			x
Singer, Marcel			x
Volmering, Christian			x
Gäste			
FSVK			
Julia, Elena			
Studentische Senatsfraktion			
-			
Studierendenparlament			
Schmidt, Felix			
Vertreter*in der Studierenden im AkaFö-Verwaltungsrat			
-			
Vertreter des autonomen Schwulenreferates			
-			
Vertreterin des autonomen Frauen-/Lesbenreferates			
-			
Vertreter*in des autonomen AusländerInnenreferates			
-			
Vertreter*in des autonomen Referates für Studierende mit Behinderungen und sonstigen Beeinträchtigungen			
-			
Vertreter*in des IBS			
-			
Sonstige:			
-			

TOP 1 – Begrüßung durch die AStA-Vorsitzende

David begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 16:15 Uhr.

TOP 2 – Feststellung der Beschlussfähigkeit.

David prüft die Beschlussfähigkeit und stellt daraufhin fest, dass die AStA-Sitzung eingeschränkt beschlussfähig ist.

TOP 3 – Festlegung der Tagesordnung

TOP Meinungsbild zur VRR-Broschüre wird als TOP 9 hinzugefügt.

TOP 4 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Vertagt, da das Protokoll nicht rechtzeitig vorlag.

TOP 5 – Gäste und Finanzierungsbeschlüsse

FSVK-Anträge:

1. Sose 2015 713 FSR Geschichte

Der FSR Geschichte beantragt 750 Euro/ 60 TNT für eine Fahrt nach Frankfurt/Main.

Das Votum der FSVK lautet ja.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit einstimmig angenommen.

Interdisziplinäre Vortragsreihe: Es werden 2700 Euro für eine Sammelbandpräsentation zum Thema „Repräsentationen des Holocaust beantragt“.

Diskussion über den Antrag ergibt, dass die Studierenden nicht davon profitieren.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei fünf Enthaltungen und 8 Gegenstimmen bei eingeschränkter Beschlussfähigkeit abgelehnt.

IBS: Es werden 150 Euro für einen Vortrag zur Earth Hour beantragt.

Der Antrag wird auf die nächste Vorstandssitzung vertagt, da zu wenige Informationen vorliegen.

TOP 6 – Bericht des Vorstandes

David berichtet, dass das Kanzlergespräch stattgefunden und ergeben hat, dass wir zwei Banner pro Semester kostenlos aufhängen dürfen. Für unsere zwei VRR-Banner müssen wir 200 Euro bezahlen.

Des Weiteren haben wir nach der Raumvergabe oben im SH gefragt. Der Kanzler und Hr. Müller-Bickert wussten jedoch nicht, wie die Raumbelegung im SH ist und sagen bescheid, sobald sie mehr Informationen haben. Zum 01.05.15 bekommen wir eine eigene Architektin, welche sich um den Umbau im KulturCafé kümmern soll. Das erste Projekt der neuen Architektin wird das Booksharing-Projekt sein.

Das Einreißen der Wand zwischen PoBi und HoPo könnte sich laut Herrn Schlosser einige Wochen hinziehen, da noch geprüft werden müsse, ob wir auch einen neuen Boden bräuchten. Das Klettergerüst der Unizwerge wird Anfang des nächsten Monats stehen. Zur Thematik Gebetsraum im NA wurde gesagt, dass dies erst ab 2022 wieder besprochen werden müsse, da das Gebäude NA erst dann umgebaut wird. Außerdem kümmert sich Hr. Schlosser um eine Rampe am archäologischen Institut. Zur Thematik Alternativen Campusfest sagte Hr. Schlosser, dass dies im Sommersemester unmöglich wäre. Von einem Herbstfest rät er auch ab, da seinerseits kein Personal zur Verfügung stehen wird. Der alternative Vorschlag der Jusos, ein kleines Fest auf der Wiese vor den G-Reihen, könnte eher durchgeführt werden.

Des Weiteren wurde von unserem Graphikdesigner ein neues AStA-Logo erstellt.

Es wird über das neue Logo diskutiert, Verbesserungsvorschläge werden an den

Graphikdesigner weitergegeben.

Daniel berichtet, dass zur Klausurtagung eingeladen wurde. Alle Referent*Innen werden gebeten an der Tagung teilzunehmen. Wenn man nicht kann, möge man sich bitte abmelden.

Jan berichtet, dass er noch am Haushalt und dem Rechenergebnis schreibt.

David Se. berichtet, dass noch Berichte aus dem Monat Februar fehlen.

TOP 7 – Berichte aus den Referaten

Service/Kommunikation: Am Mittwoch, den 01.04.15 werden Erstituten gepackt. Es werden alle Referent*Innen darum gebeten zu helfen, der Termin ist ein Pflichttermin. Wenn man nicht kann, soll man sich bitte abmelden

Der Pressereferent des AKAFÖ wollte wissen ob es in der ersten Uniwoche einen Erststand vom AStA gibt. Diesen wird es nicht geben, da es keine zentrale Erstibegrüßung gibt.

TOP 8 – Bericht aus den Gremien

FSVK: Die FSVK-Finanzschulung ist abgeschlossen und verlief gut. Es wird darum gebeten, dass sich AStA-Referate an die FSVK wenden, wenn E-Mails an Fachschafträge gehen.

Hopo: Das HoPo wurde mit der Nachricht „und tschüss“ aus dem FSVK-Verteiler geschmissen.

FSVK: Das passiert, wenn der Verteiler voll ist.

IBS: Die IBS möchte an der Earthpower teilnehmen.

TOP 9 – Meinungsbild zur VRR-Broschüre

Es wird ein Entwurf eingereicht. Es wird gefragt, ob die Grafiken nicht redundant und missverständlich seien. Dies wird verneint. Es wird um eine redaktionelle Überarbeitung der Broschüre gebeten. Es wird um Verbesserungsvorschläge gebeten.

TOP 10 – BlauPause

Dieser TOP wird vertagt

TOP 11 – Organisatorisches und Verschiedenes

Das Referat für Service und Kommunikation bittet alle bisher bestehenden Termine an das Referat zu schicken, damit diese beworben werden können.

Außerdem wird um die Mitteilung aller Ansprechpartner für die Referate gebeten.

Der Vorstand bittet alle Referent*Innen an der nächsten SP-Sitzung teilzunehmen.

Mülldienst 30.03-10.04.15: Nur

David bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 17:48 Uhr.

Für die Richtigkeit

Nur Demir (Protokollantin)